El Aula de Teatro de la UAL programa una obra de

(17/1/2005 09:39) | > Cultura y Ocio



El Aula de Teatro de la Universidad de Almería, dependiente del Vicerrectorado de Extensión Universitaria, programa el próximo miércoles día 19, una función de la obra de teatro "La Lección", del popular dramaturgo rumano Eugene Ionesco, puesta en escena por el Aula de Teatro de la Universidad de Granada.

El Aula de Teatro de la Universidad de Granada trae a nuestra ciudad una obra de Eugene Ionesco, autor considerado máximo representante del "Teatro del absurdo", término que se utiliza para clasificar a ciertos autores de teatro que escribieron durante la década de 1950, cuyo trabajo se considera como una reacción contra los conceptos tradicionales del teatro occidental.

Desde septiembre de 2001, el Aula de Teatro de la Universidad de Granada crea un grupo estable de teatro que lleva su nombre. La iniciativa responde a la necesidad de consolidar los esfuerzos en materia de teatro universitario en Granada, toda vez que su TEU (Teatro Universitario) marcó una importante época dentro del panorama de las artes escénicas y que desde su desaparición se había visto reducida a la presencia de grupos aislados de diferente trayectoria y éxito. Sin eludir la realidad que conforman las compañías universitarias granadinas, que superan la decena, el Aula de Teatro desarrolla como grupo estable un programa de formación actoral, artística y técnica que se completa con el montaje de espectáculos donde intervienen fundamentalmente alumnos y alumnas, pero donde tienen cabida asimismo profesores y personal de administración y servicios.

"La Lección", montaje con el que participan en la Muestra anual de Teatro Universitario, organizada por el Aula de Teatro de la UAL y que cuenta con la colaboración de la Concejalía de Cultura del Ayuntamiento de Almería, es una de las más representativas obras de Eugene Ionesco. Fue escrita entre los años 1950 y 1951 y en ella, un lunático profesor trata de enseñar conceptos a una alumna con unos métodos cuando menos rechazables, todo ello con un sentido del humor abrasivo e inquietante. La obra, en suma, habla del miedo a la muerte, un tema recurrente en sus últimos tiempos.

La función se celebrará el próximo miércoles, día 19 de enero, en el Teatro Municipal "Apolo" de Almería, a las 21'00 horas. Las entradas tienen un precio de 3 euros, que podrán adquirirse en el Quiosco de Cultura del Excmo. Ayuntamiento de Almería (Casa de la Juventud) de 11'00 a 13'00 horas y de 18'00 a 20'00 horas; en el Aula de Teatro de la UAL (edf. Central, patio de los naranjos) de 09'00 a 14'00 horas y desde una hora antes de cada función en la taquilla del Teatro.